



Landrat überreichte zur BraLa-Eröffnung Geschäftsanteile für die MAFZ-GmbH an pro-agro

Dr. Burkhard Schröder (re.) überreicht Dr. Gerd Lehmann (2. v. li.) im Beisein von Ministerpräsident Matthias Platzeck und Minister Jörg Vogelsänger die Abtretungsurkunde für Geschäftsanteile an der MAFZ GmbH.

14.05.2010

Pressemitteilung 65/2010

Mit einem Besucherrekord hat am gestrigen Donnerstag die 20. Brandenburgische Landwirtschaftsausstellung BraLa in Paaren/Glien begonnen. 16.000 Besucher kamen laut einer Zählung des MAFZ - Erlebnispark Paaren auf das Festgelände.

Landrat Dr. Burkhard Schröder und Brandenburgs Ministerpräsident Matthias Platzeck haben gemeinsam am gestrigen Donnerstag die 20. BraLa in Paaren/Glien eröffnet. Gleich am Eröffnungstag fanden 16.000 Besucher den Weg in den MAFZ - Erlebnispark Paaren im Glien, so viele wie noch nie an einem Tag. Rekordverdächtig ist auch die Zahl der Aussteller zur Jubiläums-BraLa: 764 Unternehmen, Verbände und Organisationen stellen sich und ihr Spektrum der Öffentlichkeit vor.

Bei einem Rundgang über die Messe informierten sich Landrat und Ministerpräsident, begleitet von Bauernpräsident Udo Folgart sowie von Jörg Vogelsänger, Minister für Infrastruktur und Landwirtschaft, und Holger Rupprecht, Minister für Bildung, Jugend und Sport, über das Spektrum der teilnehmenden Aussteller. Den Besuch im pro-agro-Erlebnismarkt nutzte Dr. Burkhard Schröder dabei zu einer angenehmen Pflicht: Der Landrat überreichte Dr. Gerd Lehmann, Geschäftsführer von pro-agro, die Abtretungsurkunde für Geschäftsanteile an der MAFZ GmbH. Mit diesem Schritt wird die langjährige gute und intensive Zusammenarbeit mit dem Verband auf eine neue Stufe gehoben und die Verbindungen zwischen pro-agro und dem MAFZ intensiviert. Der Kreistag Havelland hat auf seiner Sitzung am 30. November 2009 die Abtretung von fünf Prozent der Geschäftsanteile des Landkreises Havelland an den pro-agro-Verband beschlossen.

Dr. Burkhard Schröder (re.) überreicht Dr. Gerd Lehmann (2. v. li.) im Beisein von Ministerpräsident Matthias Platzeck und Minister Jörg Vogelsänger die Abtretungsurkunde für Geschäftsanteile an der MAFZ GmbH.

[Zurück](#)